

Fútbol



Xabi Alonso dirigirá al Real Madrid desde junio; Ancelotti ficha por Brasil —P34

## Trump da marcha atrás y pacta una tregua temporal con China

● Washington rebaja sus aranceles del 145% al 30%, y Pekín los suyos del 125% al 10%, durante 90 días ● Xi exigía retirar las tasas antes de negociar ● Las Bolsas reaccionan con subidas

GUILLERMO ABRIL  
IKER SEISDEDOS  
Pekín / Washington

Estados Unidos acordó ayer con China una tregua de 90 días en la guerra comercial declarada por Donald Trump. Las partes decidieron ayer, tras una reunión en Ginebra (Suiza), una drástica re-

ducción de los aranceles en vigor: EE UU rebaja las tasas sobre los productos chinos del 145% al 30%, mientras que China lo hace sobre las importaciones estadounidenses del 125% al 10%, "La relación entre ambos países es muy amistosa y no queremos hacer daño a China", declaró Trump, que pre-

vé conversar esta misma semana con el líder chino, Xi Jinping. La rebaja supone, en la práctica, que Estados Unidos aplicará a Pekín una moratoria parcial similar a la aprobada el 9 de abril para el resto de los países, ante la reacción adversa en los mercados a las tasas que anunció Trump el

2 de abril. La rapidez con que se declara esta tregua es una cesión parcial al gigante asiático, que se negaba a negociar si no se retiraban antes las tasas. La noticia despertó el entusiasmo de Wall Street: el índice S&P500 subió un 3%, y el Nasdaq un 4%. —P2 Y 3

—EDITORIAL EN P12

## El Gobierno desvinculará el mandato del fiscal general de la legislatura

El Consejo de Ministros activa la reforma para reforzar su autonomía

REYES RINCÓN / CARLOS E. CUÉ  
Madrid

El Consejo de Ministros prevé dar luz verde hoy a la reforma del estatuto de la carrera fiscal para adaptarla al papel de los miembros del ministerio público como instructores de causas penales. El anteproyecto busca reforzar la autonomía del fiscal general del Estado, y fija que sea escogido por un periodo de cinco años, con lo que ya no coincidiría con el mandato del Gobierno, de cuatro. —P18

## Putin elude un cara a cara con Zelenski al que Trump quiere unir

J. G. CUESTA / C. SEGURA  
Moscú / Kiev

Moscú evitó ayer responder a la propuesta del presidente ucranio, Volodimir Zelenski, de citarse con Vladimir Putin, en Turquía el jueves. El Kremlin aseguró: "Rusia está decidida a buscar formas serias de arreglar el conflicto". Donald Trump dijo que se plantea estar en esa cita, y los grandes países europeos alertaron contra las tácticas dilatorias de Rusia. —P8

## Oriente Próximo Hamás libera al último rehén vivo de EE UU que tenía en su poder —P7

## Barcelona La Fiscalía pide 107 años para el hombre que violó a una niña de 12 y la ofrecía a otros pederastas —P32



Alberto Núñez Feijóo, con Cuca Gamarra y Elías Bendodo, ayer en el comité ejecutivo del PP. CLAUDIO ÁLVAREZ

## El PP abrirá el melón ideológico en el congreso convocado para julio

Feijóo llama a los populares a "estar listos" en el nuevo ciclo electoral. El "cónclave" afrontará debates que dividen al partido como la relación con Vox o el aborto

ELSA GARCÍA DE BLAS  
VIRGINIA MARTÍNEZ  
Madrid

Alberto Núñez Feijóo, líder del Partido Popular, convocó ayer el congreso nacional de la formación para los días 5 y 6 de julio en Madrid, con el objetivo de

"estar listos" ante el próximo ciclo electoral. Feijóo no solo mira los comicios previstos en 2025 en Andalucía y Castilla y León, sino que quiere tener al partido preparado para "hacer frente en las urnas a Pedro Sánchez" en caso de adelanto de las generales.

La presidenta madrileña, Isabel Díaz Ayuso, se había adelantado en unas horas a su líder al instarle a que hiciera el anuncio para acabar con el "runrún" interno.

El congreso tendrá carácter extraordinario, pero aprobará una ponencia ideológica y de es-

tatutos. Es decir, que el PP abre el melón del debate de ideas, además del orgánico y el de la dirección. Nadie espera un desafío al liderazgo de Feijóo, pero sí se prevé un intenso debate ideológico, con asuntos divisivos como el aborto o la eutanasia, además de las primarias, a las que siempre se ha opuesto el líder popular. Además, la formación afronta el debate sobre sus relaciones con Vox, con la duda de si está dispuesta a gobernar España con los ultraderechistas. También hay distintas visiones sobre los perfiles más adecuados en el equipo que acompañe a Feijóo. —P16 Y 17

—EDITORIAL EN P12